

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 07/04/2010 11:23 AM

Bijlagen: image_edito.jpg (11 kB) image_maroc.jpg (11 kB) image_mannekenpis.gif (3 kB) image_europe.jpg (11 kB)
 image_agenda.jpg (12 kB)

Onderwerp: DN n° 126 : Semaine du 28 juin au 4 juillet 2010

<http://www.dounia-news.com>

Revue de presse hebdomadaire

DN n° 126 : Semaine du 28 juin au 4 juillet 2010

Mise à jour quotidienne de l'agenda. Visitez le site

[Editorial](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Tribune libre - Zone de liberté d'expression



Bonsoir

Ce n'est pas la faute de la société ou la notre citoyens français mais la faute de ceux qui dirigent le peuple et le pays. Ce cher président qui disait et qui dit toujours la France soit vous l'aimerez soit vous la quittez. Mais lui, aime t-il la France lorsqu'il s'est augmenté de 175% et lorsqu'il s'est payé un avion privé avec notre argent . Aime t-il "ses enfants" comme il aime à appeler les "français", un père pourrait il voir et savoir que l'un de ses gosses dort dehors et ne le ferait-il pas rentrer dans sa chaumière auprès du feu. Ce qu'il faudrait c'est que les français se soulèvent avant qu'il ne soit trop tard. (je veux parler évidemment avant la fin de son quinquennat) car la guêpe pas idiote elle ira se réfugier dans un pays où il n'y a pas de fiscalité.

Voilà pourquoi notre société est en chute libre. Le coût est très élevé et le français moyen ne peut s'en sortir sans parler des chômeurs ou des SDF. Je n'y connais pas grand chose à la politique mais quand on touche à mon "frère" cela me fait de la peine et cela me fait mal. Je suis au chômage depuis début 2005 et aujourd'hui je ne touche que 450 euros par mois et je fais tout mon possible pour aider les "pauvres". Mon mari ne touche même pas les assedic. Voilà où en est la société.

Bien à vous
Soraya

Cher ami Abdeslam,

Parfaitement la situation se dégrade de plus en plus, la faute ne nous incombe nullement, nous ne devons pas changer, tenons à nos principes, à nos convictions, à nos règles, nous sommes sur la bonne voie. Notre religion est juste, tolérante. Notre société doit s'adapter et s'aligner sur les principes et les règles fondamentaux de l'Islam, du Christianisme et de tous livres sacrés. Aucun des livres sacrés n'a

condamné, ni stigmatisé une communauté.

Se taire, n'est pas le moment, aucune nation, aucun continent ne peut prétendre une suprématie. L'heure est à la compréhension, à l'écoute, le vivre ensemble est devenu impératif et nécessaire. La diversité est une richesse, un trésor impérissable, Europe et le monde arabo-musulman doivent profiter de cette opportunité. Le monde se développe, que la haine soit bannie, aimons nous les uns les autres, toutes et tous sommes descendants d'Abraham. Protégeons les faibles, aidons les pauvres, les démunis, les vieillards; soignons les malades, donnons le savoir aux analphabètes, c'est ça le progrès, le modernisme, la civilisation.

Mehdi Oucherif

[Maroc](#)
[Top](#)



Rabat inquiet de l'Islam belge

Le Maroc, qui cherche à se préserver des courants extrémistes de l'Islam, a envoyé la semaine dernière en Belgique une délégation de femmes prédicatrices pour convaincre les autorités belges que l'Islam marocain a fait une véritable révolution ces dernières années et est une alternative à l'Islam extrémiste qui s'est développé ces dernières années à Bruxelles.

Lire la suite :

<http://www.lalibre.be/actu/international/article/592389/rabat-inquiet-de-l-islam-belge.html>

Bonnes nouvelles pour la vacanciers ONCF: Nouveau programme sur Tanger

Un nouveau plan de transport vers et à partir de Tanger sera mis en service à partir du 29 juin 2010. Ce sont désormais 24 trains par jour au lieu de 10 qui assureront la desserte de Tanger vers les différentes villes du Maroc:

1. **Axe Tanger-Casablanca:** 14 trains passant par Rabat et Kénitra au lieu de 6 actuellement, en plus de 2 trains de nuit reliant Tanger à Marrakech.
2. **Axe Tanger-Fès:** 8 trains par jour avec des horaires couvrant le début et la fin de journée, dont 2 trains de nuit reliant Tanger à Oujda et à Nador.

Nador par train

La ville de Nador est désormais connectée avec des trains directs la reliant à Casablanca et à Fès. Au total, ce sont 8 trains au départ et à l'arrivée de Nador qui assurent la liaison avec les différentes villes du Royaume moyennant des horaires couvrant le début et la fin de journée et parfaitement adaptés aux besoins de déplacement des divers segments de clientèle: - 2 trains directs sur Casablanca; - 2 trains directs sur Fès; - 2

trains en correspondance à Taourirt vers Fès et Casablanca; - 2 trains de nuit en correspondance à Taourirt vers Tanger.

La conférence internationale « Langues en immigration : mutations et nouveaux enjeux » : un tournant dans le débat national

Organisé par le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger les 24 et 25 juin 2010 à Rabat, la conférence internationale « Langues en immigration : mutations et nouveaux enjeux », a clôturé ses travaux le vendredi en présence de MM. Driss El Yazami, président du CCME, Mohamed Ameur, Ministre délégué auprès du Premier ministre chargé de la communauté marocaine résidant à l'étranger, de Omar Azziman, président délégué de la Fondation Hassan II des MRE et Mohamed Benabdulkader, Directeur de la coopération, qui a donné lecture d'un discours de Mme Latifa Laabida, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur, de la formation des cadres et de la recherche scientifique.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=494

Offensive de IAM sur le transfert des fonds

Maroc Telecom relance la bataille sur le très convoité marché de transfert des fonds des MRE.

Dès ce vendredi 2 juillet, il sera possible de son GSM ou d'Internet, d'envoyer de l'argent de la Belgique vers le Maroc via un compte Mobicash. Le bénéficiaire peut retirer de l'argent à toutes les agences agréées dans le Royaume. Le coût de transfert serait plus compétitif que celui des opérateurs spécialisés, affirme un responsable de Maroc Telecom. Le même service sera bientôt proposé sur le marché français. Western Union et Money Gram n'ont qu'à bien se tenir.

L'Economiste - Vendredi 2 juillet - 13h36

Appel à propositions

La délégation de l'Union européenne au Maroc organise le 5 juillet à son siège à Rabat, une session d'information dans le cadre de l'appel à propositions pour des activités culturelles locales. La présentation sera publiée avec les lignes directrices de l'appel sur le site internet de EuropeAid:

<https://webgate.ec.europa.eu/europeaid/online-services/index.cfm?do=publi.welcome>

Délits oranges

Selon une étude menée par des criminologues et des spécialistes de l'émigration aux Pays-Bas, 54% des jeunes d'origine marocaine ont eu au moins un contact avec la police avant l'âge de 22 ans (contre 20% chez les autochtones). En moyenne, chacun a été arrêté à quatre reprises pour différents crimes et délits. Les jeunes filles font heureusement baisser les statistiques (seules 5% ont violé la loi), mais elles sont quand même contrôlées quatre fois plus souvent que les Hollandaises de souche.

Source : TelQuel n° 431

Bonjour,

Le samedi 20 juin 2010, le Collectif Pour un Maghreb des Droits de l'Homme a organisé au palais du Luxembourg (Sénat) un colloque sur la liberté d'information dans les pays du Maghreb.

Les places étaient limitées et sur inscription. Nombreux sont celles et ceux qui n'ont pas pu assister à ce colloque et nous en excusons. Pour rendre compte brièvement et partiellement des travaux de ce colloque, vous trouverez en pièces jointes des photos et le bulletin n° 4 (Spécial colloque) où vous nous avons repris, en résumé, les quatre interventions :

- Mahmoud Mamart, journaliste d'Al Wattan (Algérie)
- Aboubakr Jamaï, ancien directeur du Journal Hebdomadaire (Maroc)
- Lotfi Hajji, ancien président du syndicat des journalistes de Tunisie
- Ahmed Dahmani, enseignant chercheur et membre du collectif

Le collectif a enregistré l'intégralité des travaux du colloque qu'il compte publier, y compris le très riche débat, l'allocution de bienvenue de la sénatrice Alima Boumediene-Thiery, lue par sa collaboratrice, Mlle Burban, et la conclusion donnée à la fin par Nassera Dutour du collectif.

Cordialement,
Ayad Ahram
ASDHOM

Lire la suite :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=516

Belgique
Top



Belgique : les autocars pour le Maroc toujours aussi dangereux

juin 27, 2010 | By admin In Bladi.net | | 2 views

En Belgique, et comme chaque année à l'arrivée des vacances d'été,

un contrôle a été effectué sur les autocars en partance pour le Maroc. Menés à Bruxelles, Ruisbroek et Maisières, ces contrôles ont permis de constater 40 infractions sur 101 véhicules concernés. Les déficiences constatées lors de ce contrôle baptisé ⁰⁰Opération soleil⁰⁰ et initié par l⁰⁰auditorat du travail de Bruxelles et la police, sont qualifiées de ⁰⁰préoccupantes⁰⁰. Les infractions concernent majoritairement l⁰⁰état des freins, des pneus et de ()

Lire l'article paru dans le Soir :

<http://www.lesoir.be/actualite/belgique/2010-06-27/deficiencies-preoccupantes-sur-des-cars-en-route-pour-le-maroc-778588.php>

Réforme de l'Exécutif des Musulmans

Exposition de la situation actuelle

Nous venons vers vous pour vous informer au sujet du communiqué du 21 mai 2010 publié à l'initiative du Cabinet de Monsieur le Ministre de La Justice ayant la gestion des Cultes dans ses attributions.

Ce communiqué, qui semble avaliser un projet de refonte de l'Exécutif des Musulmans (EMB) émanant de quelques membres de l'Organe chef du culte, a été élaboré en dehors de toute concertation sérieuse avec les différentes composantes des communautés musulmanes de notre pays.

Lire la suite : <http://alternativemusulmane.blogspot.com/>

Le MRAX

se réforme progresse dans la voie de la professionnalisation et réaffirme sa ligne politique pluraliste, indépendante, populaire et incarnée par les victimes de discrimination elles-mêmes

Communiqué de presse du 28 juin 2010

Ce dimanche 27 juin 2010, s⁰⁰est tenue l⁰⁰Assemblée générale (AG) annuelle du MRAX. En plus des points ordinaires propres à une telle AG (approbation du rapport d⁰⁰activités 2009 ; approbation des comptes ; etc.), deux autres points ont été délibérés par les membres :

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=491

[Europe](#)

[Top](#)



ASSEMBLEE PARLEMENTAIRE L'islam, l'islamisme et l'islamophobie en Europe

Commission des questions politiques

Rapporteur : M. Michael HANCOCK, Royaume-Uni, Alliance des Démocrates et des Libéraux pour l'Europe

La commission des questions politiques prend note du rapport de M. Mogens Jensen intitulé « L'islam, l'islamisme et l'islamophobie en Europe » dans lequel la commission de la culture, de la science et de l'éducation s'attaque à un problème politique de taille. La commission des questions politiques est globalement d'accord avec les grandes lignes des projets de résolution et de recommandation. Elle estime toutefois que ces textes pourraient être améliorés.

Lire la suite :

<http://assembly.coe.int/Documents/WorkingDocs/Doc10/FDOC12303.pdf>

Fillon appelle les musulmans à rejeter l'intégrisme

VIDÉO - Lors de l'inauguration d'une grande mosquée à Argenteuil, le premier ministre a loué l'Islam de France, une religion du «juste milieu», et promis d'être «intraitable» à l'égard du racisme.

Voir la video : <http://www.itele.fr/video.php?vid=358247>
(Le reportage commence après une plage de publicité)

Le Canada ouvre les vannes de l'immigration

Par la voix de son ministre de l'Immigration, Jason Kenney, le Canada a annoncé le 26 juin 2010 des modifications dans son plan d'immigration pour l'année 2010. Ainsi, selon les nouvelles directives, les prévisions du pays en terme d'immigrés ont été revues à la hausse. L'un des principaux objectifs de la mesure reste la préparation de la reprise économique. ...

Lire la suite : <http://www.yabiladi.com/articles/details/2722/canada-ouvre-vannes-l-immigration.html>

Un bulldozer israélien en train de raser un terrain de jeu près de Bethléem (Vidéo)

L'insoutenable vue de ce bulldozer entouré de soldats israéliens, qui rase sans état d'âme un terrain de jeux pour enfants à Beit Jala, son jardin et une centaine d'oliviers et d'arbres fruitiers autour. Boycott Israël ! (A moins que vous souhaitiez dialoguer avec le bulldozer ?)

<http://www.europalestine.com/spip.php?article5192>
<http://www.youtube.com/watch?v=NH5KAvkgoDE>

Paul Girot de Langlade :
la Justice condamne une parole raciste qui se libère jusqu'aux plus hautes sphères de l'État

Le 31 juillet 2009, le préfet Paul Girot de Langlade, coordinateur local pour la Réunion des Etats généraux de l'Outre-mer, avait tenu, lors de son passage au contrôle de sécurité à l'aéroport d'Orly, des propos outrageants à l'égard d'un agent de sécurité d'origine antillaise en déclarant notamment : « On se croirait en Afrique », « il n'y a que des Noirs ici » .

Paul Girot de Langlade vient d'être condamné pour injure raciale ce vendredi 02 juillet 2010 à 1500 euros d'amende et un euro de dommages et intérêts pour les parties civiles, dont le MRAP. Par ailleurs, le tribunal a accordé 500 et 300 euros aux trois salariés de l'aéroport.

Le MRAP se réjouit de cette déclaration de culpabilité par la Justice qui sanctionne ainsi l'injure raciste proférée par celui même qui avait déjà proféré le même type de propos à l'encontre des gens du voyage qui, selon lui, « vivaient de rapines et d'escroquerie ».

Cette condamnation, qui intervient un peu moins d'un mois après celle de Brice Hortefeux, nous rappelle que la polémique déclenchée entre les deux hommes, sur la question de savoir lequel était le plus raciste des deux, n'est que le révélateur d'un climat malsain où la parole raciste se libère jusqu'aux plus hautes sphères de l'État.

Paris, 2 juillet 2010

Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples
43 bd Magenta - 75010 Paris - Tél. : 01 53 38 99 99
Site web : <http://www.mrap.fr>

Les musulmans en chiffres

Cinq à six millions de musulmans vivraient en France selon un rapport du ministère de l'Intérieur qui fait aussi part de la grande diversité des communautés, chiffres à la clé.

Cinq à six millions de musulmans vivent en France, selon le ministère de l'Intérieur chargé des Cultes, dont 33% se déclarent croyants et pratiquants, et 10% pratiquants réguliers de la prière du vendredi, le grand office hebdomadaire en islam. Selon le ministère de l'Intérieur chargé des cultes, 80% des musulmans assurent respecter le jeûne du ramadan et aller à la mosquée pendant cette période. Le ramadan est donc respecté par une majorité écrasante alors qu'en moyenne 1 musulman sur 3 prie quotidiennement. Le jeûne, qui dure un mois, débutera cette année mardi 10 août. Enfin, les spécialistes relèvent que la

pratique religieuse est plus forte chez les immigrés récents : 43% des musulmans nés en France se disent non pratiquants. A l'échelle européenne, près de 11 millions de musulmans vivent dans les principaux pays d'Europe occidentale. La répartition est cependant inégale et plus de la moitié se trouve en France, en faisant le pays le plus musulman d'Europe. La religion arrive d'ailleurs en seconde position après le catholicisme. Selon une enquête menée par l'institut de sondage SCA, 49,4% des Français non-catholiques sont musulmans. La communauté musulmane la plus importante est algérienne, on estime à plus de 1,5 million le nombre d'Algériens de nationalité ou d'origine. Il s'agit également de la communauté musulmane la plus anciennement établie en France. Parmi les autres musulmans, il y aurait 1 million de Marocains, 400.000 Tunisiens, 340.000 Africains subsahariens, 313.000 Turcs et 70.000 musulmans d'Asie.

Les Maghrébins, une communauté historique

Si les Maghrébins sont une écrasante majorité c'est que les liens avec les anciennes colonies sont restés forts et que l'ancre historique est important. La première mosquée de France est construite en 1922 afin de rendre hommage aux 100.000 musulmans morts pour avoir aidé le pays pendant la Première Guerre mondiale. Financée à l'époque par la France, elle est construite dans un style arabo-andalou, et est inspirée des mosquées de Tunisie et du Maroc. Mais l'idée d'une fondation religieuse musulmane est bien plus ancienne. C'est un calife ottoman, le sultan Abdulhamid II, qui fait la première demande de fondation religieuse et cultuelle à Paris. Au début du 20e siècle, il demanda en effet au gouvernement français de créer une fondation religieuse à Paris pour les musulmans vivant non seulement en France, mais aussi dans toute l'Europe. Une manière de reconnaître, il y a déjà longtemps, la diversité des musulmans d'Europe.

Source : Zaman - 01.07.2010

Site officiel du gouvernement français:

"La réalité de l'islam de France aujourd'hui, c'est celle d'un islam de paix et de dialogue"

Vidéo : Durée: 21'49

Le Premier ministre François Fillon a inauguré, lundi 28 juin, à Argenteuil la mosquée et le centre culturel Al Ishan. Tout en rappelant que la laïcité est l'un des fondements du pacte républicain, il a souligné que la République reconnaissait tous les cultes, à égalité, et les respectait tous.

Pour voir la vidéo

<http://www.gouvernement.fr/gouvernement/la-realite-de-l-islam-de-france-aujourd-hui-c-est-celle-d-un-islam-de-paix-et-de-dialog>

François Fillon :

"Nous voulons accompagner le Maroc dans ses efforts de développement et de modernisation"

Le Premier ministre François Fillon a tenu, vendredi 2 juillet, une conférence de presse avec son homologue marocain, Abbas El Fassi, à l'issue de la 10e rencontre de haut niveau (RHN) franco-marocaine.

Voir la vidéo :

<http://www.gouvernement.fr/gouvernement/francois-fillon-le-statut-quo-ne-peut-pas-etre-un-objectif-au-sahara-occidental>

Agenda**Top****Conversations en Néerlandais**

Vous connaissez déjà le Néerlandais mais vous avez encore besoin d'exercices pratiques pour le parler avec fluidité? Venez chez nous pour des conversations en Néerlandais à partir de 8 juillet: Chaque jeudi entre 18.00 - 19.30 heures

chez V.O.E.M vzw
Rue de laeken 68, 1000 Bruxelles
02 503 13 25 - brusselsevoem@yahoo.com - www.voem-vzw.be
Tel./Fax: 02/503.13.25

« Carrefours d'éveil » :**Sortie conviviale et à une évasion inoubliable dans les Ardennes belges**

Dans une ambiance familiale, amicale et de partage, en ces jours d'été 2010, « les carrefours d'éveil » (*) vous invitent à une sortie conviviale et à une évasion inoubliable dans les Ardennes belges "Canoë-kayak, descente de la Lesse", trajet de 12 km "Gendron-Anseremme" avec un moment de pique-nique et un échange sur « l'eau et la vie ».

Covoiturage assuré 5 voitures ou plus sont à notre disposition!!!! + Possibilité de déplacement libre en train

Date : le dimanche 11 juillet 2010 - Départ prévu à 8h30.

Adresse du point de départ pour le covoiturage à 8h15
sortie de métro Mérode (Bruxelles) -côté entrée parc du centenaire-
Rendez-vous arrivée à 2, Place de l'église, 5500 Anseremme
(Dinant) aux guichets à 9h45

Prix exceptionnel par adulte (Canoë-kayak, co-voiturage, moment d'échange,...)
25 euro - Enfants: 18 euro.

!!!Places limitées, réservation conseillée au plus tard le 8 juillet 2010!!!
Pouvez vous nous indiquer si vous êtes véhiculé ou vous cherchez covoiturage?

Infos : Belkacem AMAROUCHÉ, Coordinateur et animateur de l'activité
amarouche@yahoo.fr - http://www.lessekayaks.be/lk_groupe_fr/conseil-kayak.html

L'équipe porteuse : Daniel MOUSON, Elise VANSI, Fatima AGHMIR,
Harold PRAGER, Jos STEEGS

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

La dernière revue de presse hebdomadaire Dounia News a été envoyée à 11700 abonnés. Inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir Dounia News. Ils vous remercieront.

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.